

“Donde hay que invertir más es en la comercialización y dignificación del huevo”

Jornada Avigan Terralta



El equipo de Avigan Terralta, junto a los ponentes y los clientes premiados por su veterania.

El pasado 18 de noviembre tuvo lugar en Madrid una Jornada Comercial de Avigan Terralta en la que expusieron ante 160 avicultores las últimas novedades en manejo de las ponedoras comerciales Hy-Line Brown.

En la presentación, Enric Borrás, director de Avigan Terralta, repasó las principales magnitudes de su empresa. Fundada en 1968, hace 28 años que son distribuidores de Hy-Line, teniendo actualmente un tercio del mercado de ponedoras en España y van a iniciar pronto la actividad en Italia. Según Borrás, cree que el mayor reto del sector de puesta va a ser invertir más en la comercialización y dignificación del huevo.

En la primera ponencia, “Hy-Line en el Mundo”, Tom Dixon, Gerente Mundial de Ventas Hy-Line Internacional destacó que en EEUU Hy-Line tiene el 70% de la población de ponedoras y que actualmente en China cuenta ya con más de 800 millones de ponedoras Hy-Line Brown, representando una cuota de mercado del 60%. Referente al Mercado de EE.UU., Dixon hizo especial énfasis en “el tsunami que ha sido para la avicultura del país la entrada de la influenza aviar”.

Para el Dr. Jesús Arango, genetista estadístico de Hy-Line Internacional, y ponente en la segunda conferencia, “Avances Genéticos para el Ave Hy-Line Brown. Presente y Futuro” los tres conceptos clave que hay que trabajar más son:

- Eficiencia productiva, especialmente en aprovechar las raciones.
- Sostenibilidad y sustentabilidad
- Bienestar animal

Las frases:



“En EEUU la gripe aviar ha comportado el sacrificio de 47 millones de aves, de éstas, 35 millones eran ponedoras”

Tom Dixon,
Gerente Mundial de Ventas Hy-Line

“Nos interesa optimizar y conocer el bienestar animal, por ejemplo las interacciones entre las aves, por beneficio propio aunque el consumidor no lo pida”



“Una Hy-Line Brown de 2014 requiere un 22% menos de nutrientes para su mantenimiento que una Hy-Line Brown de 1980”

Dr. Jesús Arango
Genetista Estadístico de
Hy-Line Internacional

El Gerente para América y España de Hy-Line Internacional, Dr Daniel Valbuena, cerró las conferencias detallando los 6 Puntos críticos en el manejo del Ave Hy-Line Brown:

1. Control continuo del peso del ave durante todo su ciclo de vida
2. Control diario de consumo de alimento
3. Durante la cría y recría hay que evaluar más que el consumo de pienso el crecimiento semana a semana de la pollita
4. Evaluar de manera continua la calidad microbiológica del agua y de las materias primas
5. Buscar la uniformidad ya que es la herramienta imprescindible para alcanzar la eficiencia
6. Durante la fase de puesta es más importante seguir el porcentaje de puesta alcanzado que únicamente el consumo de pienso.

Las frases:

"Entre la semana 6 y la 11 la pollita debe crecer 100 g/semana que la futura ponedora necesita para invertir en desarrollo óseo"

"No hay que obsesionarse con los gramos de crecimiento diario de la pollita, lo importante es que a la semana 2 duplique el peso con que llegó y que a la semana 5 lo quintuple"



Dr. Daniel Valbuena,
Gerente para América y España de
Hy-Line Internacional



Tamaño de la partícula

Vallbuena hizo especial hincapié en que a partir de la semana 11 cobra especial importancia evaluar la granulometría del pienso, siendo este control más simple de lo que parece con un simple tamizador, como el de la imagen, que "decanta" las partículas según su tamaño y permite conocer, de manera rápida y ágil, a pie de silo el porcentaje de partículas gruesas y finas de ese pienso.

Por último la Jornada concluyó con la entrega de un premio a los clientes más veteranos de Avigan Terralta. •

Unión de Uniones pide a Agricultura una rebaja estructural de los módulos fiscales de los ganaderos integrados

A fines del pasado noviembre, la Unión de Uniones se ha reunido con la Subdirección de Análisis, Prospectiva y Coordinación del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente –MAGRAMA– con el objetivo de buscar la consolidación con carácter estructural de la rebaja de módulos del Impuesto sobre la Renta de las explotaciones ganaderas de régimen de integración. Este es el segundo encuentro que la Unión de Uniones mantiene con la citada Subdirección en relación a la situación que atraviesan las explotaciones que trabajan en régimen de integración cuya rentabilidad se ha visto reducida en los últimos ejercicios. En la anterior ocasión, hace un año, el Ministerio aceptó los argumentos de la Organización y se tramitó una revisión a la

baja de los índices de estimación objetiva del impuesto sobre la renta de las personas físicas –IRPF– para el sector ganadero integrado excepcionalmente para 2015.

Los módulos que con carácter general se contemplan para estos sectores productivos, sin actualizar desde hace 15 años, asignan un rendimiento neto del 42 % para la cría y engorde en avicultura y del 56 % en el resto de especies ganaderas.

Según Unión de Uniones, estos índices ya no se adecuan a la realidad económica de las explotaciones debido al descenso generalizado de los precios percibidos por los ganaderos, al incremento de los costes de producción y a otras cuestiones, como la disminución de los censos medios por explotación, los mayores tiempos de

vaciado sanitario y el aumento de inputs estructurales derivado de la introducción de nuevas exigencias legales en materia de bienestar animal y medio ambiente.

En la reunión se solicitó que se consolide con carácter permanente la rebaja de los módulos, ya aprobada excepcionalmente para 2015, con objeto de responder a esta situación de rentabilidad mermada de las explotaciones que trabajan en régimen de integración.

Se estima que la integración abarca a más del 95 % de las explotaciones de pollos de engorde y más del 75 % de las de cerdo de engorde. •

